



HIVERIA

4

5

OREGANO

ABRIL 2025  
*Nivel Inicial*

# 2 DE ABRIL - DÍA MUNDIAL DE CONCIENTIZACIÓN SOBRE EL AUTISMO

En esta fecha especial, reafirmamos nuestro compromiso con una educación basada en la igualdad, la equidad y la inclusión.

Compartimos un encuentro entre todas las salas, donde vimos el cuento "Por dos esquinitas de nada", de Jérôme Ruillier. Conversamos sobre la importancia de compartir, ayudarnos entre amigos y respetar las diferencias.

Como cierre, confeccionamos un mural colectivo que permanecerá expuesto en el patio del jardín, como símbolo de nuestro compromiso con una convivencia inclusiva.





COLEGIO RIVER PLATE 2025

# PEQUEÑOS PASOS PARA GRANDES HÁBITOS SALUDABLES

Por el **Día Mundial de la Actividad Física**, todas las salas del jardín, desde sala de 2 hasta sala de 5, participaron de una caminata saludable recorriendo **1 km** dentro del club. Cada 100 metros hicimos una pausa para hidratarnos y disfrutar de mini desafíos, en una jornada llena de energía y diversión.

Trabajamos juntos sobre la importancia de estar en movimiento y hacer actividad física, fomentando hábitos saludables desde pequeños, uno de los pilares fundamentales de nuestra propuesta educativa.





# INAUGURACIÓN DE LA HUERTA

El martes 22 de abril celebramos con mucha alegría la inauguración de nuestra huerta escolar, junto a las salas de 2, 3, 4 y 5, docentes, equipo directivo y la supervisora Mg. Gisela Barros

Este proyecto colectivo invita a conectarnos con la naturaleza, aprender a observar, respetar los tiempos y valorar el trabajo compartido.

La huerta será un espacio vivo durante todo el año, donde seguiremos observando, cuidando y registrando los cambios.



# LEER NOS LLEVA A LUGARES MARAVILLOSOS

El 23 de abril celebramos el **Día Internacional del Libro**. El jardín se llenó de palabras, historias y juegos, en una propuesta pensada para acercar a los niños y niñas al mundo de la literatura.

El cierre fue mágico: Romi nos visitó con su narración de “Alfombras voladoras”, que hizo volar la imaginación y dejó emoción en cada rincón.

La lectura enriquece, conecta, inspira. Y en esta jornada, los libros nos llevaron, una vez más, a lugares maravillosos.





# JORNADA ILUMINARTE

El miércoles 23 de abril se realizó el encuentro **“IluminarTE: un desayuno con luz”** con las familias de las salas Violeta y Rosa . Su objetivo fue poder abrir un espacio de reflexión conjunta sobre las características de los niños y niñas de 2 y 3 años, integrando vivencias del hogar y del jardín.

El taller, coordinado por el Equipo de Orientación Escolar, permitió fortalecer la comunicación entre la escuela y las familias, y reafirmar el valor de acompañar de manera amorosa y consciente los primeros años de escolaridad.



# PUENTES QUE SE TIENDEN JUGANDO

Los chicos y chicas de salas de 5 del Jardín del Colegio River Plate participaron de una hermosa jornada en el Colegio Marín.

Recorrieron el museo de ciencias naturales, realizaron una actividad artística, compartieron un almuerzo al aire libre, exploraron el Camino de los Duendes y el mirador, y jugaron con los profes de Educación Física. Fue una experiencia llena de alegría, descubrimientos y mucho compañerismo.





# EGRESADITOS 2025

Los niños y niñas de las salas de 5 años, *Narangenios* y *Egresarajos*, vivieron una jornada muy significativa: recibieron sus remeras de egresados, símbolo de una etapa que comienza a despedirse.

La propuesta inició con una búsqueda del tesoro sorpresa que llenó de entusiasmo y expectativa a los chicos. Al finalizar, las familias se sumaron al encuentro para hacer entrega de las remeras.

Fue un día muy especial, lleno de alegría, sonrisas y abrazos, que quedará guardado en la memoria de todos como un hermoso paso en el camino hacia el egreso.

